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El PP respalda la labor de Valdivia y descarta su dimisión, "por una rabieta del señor 
Mármol"

Casanueva recuerda que el PSOE ha colocado ha Mármol en un puesto de libre designación en la 
Diputación de Córdoba, “con un sueldo 55.944,43 € brutos anuales”
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El Partido Popular de Priego ha anunciado que el portavoz 
del grupo municipal y presidente del Área de Hacienda del 
Consistorio prieguense, Juan Ramón Valdivia, “no va a 
dimitir por una rabieta del PSOE y del Sr. Mármol en redes 
sociales”, según ha indicado la presidente del PP 
prieguense, Cristina Casanueva en un comunicado de 
prensa.

Según Casanueva, “desde el Partido Popular defendemos el 
gran trabajo que está realizando nuestro concejal de 
Hacienda, Turismo y portavoz, Juan Ramón Valdivia en el 
ayuntamiento de Priego”, afirmando que cuando las 
verdades no quieren que se sepan, “e intentan tapar con 

actuaciones que están fuera de la realidad y, como ahora está de moda, diciendo que son bulos”. 

Para la presidenta del PP de Priego, “el PSOE no debería mostrar indignación por los comentarios del 
portavoz popular en una red social y siempre a través de su perfil personal”, ya que como aclara,  “han sido y 
siguen siendo continuos los desprecios e insultos del grupo socialista hacia el equipo de gobierno, sobre todo 
del portavoz municipal y secretario de la agrupación socialista en Priego”. En este sentido, Casanueva 
recuerda manifestaciones de Mármol como llamar “escombros” en 2015 a los integrantes de las listas 
electorales que no eran la del PSOE, o calificar de “familia siciliana” al anterior equipo de gobierno del PP 
por trámites, según Casanueva, “que se demostró que eran legales, menospreciando a empresas de la 
localidad y un largo etcétera que todo el mundo ha podido ver y escuchar en los plenos municipales y que 
finalizó con la más vergonzosa moción de censura de los últimos tiempos en la provincia de Córdoba, hace 
justamente tres años”. 

Como indica la presidenta del PP prieguense, Valvidia ha utilizado un perfil privado, “para dar una opinión a 
la que tiene derecho y que al grupo socialista le podrá gustar más o menos, pero la realidad de los hechos ahí 
está, son demostrables”, añadiendo que el portavoz socialista tiene las puertas del juzgado abiertas, “para lo 
que estime conveniente al igual que le pedimos, que no ensucie la imagen del resto de compañeros del PP 
con mentiras y juegos de números, cuando no han dejado de trabajar un solo día por este pueblo dejándose la 
piel y jugándose la salud durante toda la época del estado de alarma”.

En relación al actual empleo de Mármol, Casanueva recuerda que el PSOE lo ha colocado en un puesto de 
libre designación en la Diputación de Córdoba, “con un sueldo 55.944,43 € brutos anuales”, por lo que 
dividido por 12 meses, “cuadra con la cantidad que percibe como a gerente del Patronato de Turismo de 



Córdoba con los 4.662 € que dijo Juan Ramón Valdivia”.  Para Casanueva, “se le puede dar el halo de 
legalidad que se quiera, pero la realidad es que se quitó a un técnico para colocarlo a él, en el momento más 
complicado para el turismo, como es previo a FITUR, únicamente por una decisión política, lo que se llama 
una puerta giratoria, al quedar fuera de la alcaldía de nuestro pueblo después de las últimas elecciones”, 
recordando que no ha sido el único, ya que compañeros suyos, “han accedido a puestos de gerentes en la 
Diputación de Córdoba” poniendo como ejemplo al portavoz del grupo socialista de Cañete de las Torres en 
el Instituto Provincial de Desarrollo Económico de Córdoba. 

Desde que comenzó esta legislatura, continúa Casanueva, “el único argumento político que utiliza el PSOE, 
siempre como muletilla en cualquier intervención, es que el equipo de gobierno se han subido un 88% los 
sueldos”, dato que para la presidenta del PP prieguense, “es falso”, por lo que como apostilla, “se le está 
faltando el respeto a los concejales que se están dejando la piel durante 24 horas los 7 días de la semana en el 
ayuntamiento, la mayoría compatibilizando su trabajo con la labor de concejales”. En este sentido, 
Casanueva añade que de los 14 concejales del equipo de gobierno, “únicamente hay un liberado total, que 
cobra poco más de la mitad que el señor Mármol, Juan Ramón Valdivia, perdiendo dinero en relación a su 
retribución como profesor de Secundaria, que no puede ejercer en la actualidad, al ser imposible 
compatibilizar ambos puestos de responsabilidad”. 

Según Casanueva, los sueldos del equipo de gobierno en Priego, “siguen siendo mucho más bajos que los de 
otros municipios, degradando cada día más la labor de los concejales de Priego con estas reiteraciones en 
todas las intervenciones del PSOE en ruedas de prensa o redes sociales, como ha vuelto a ocurrir en este 
caso”. 

Igualmente, la presidenta del PP prieguense hace constar en su nota de prensa que el PSOE de Priego, con 
José Manuel Mármol al frente, “ha querido hacer uso partidista de las siglas de su partido con la llegada de 
mascarillas que la Diputación de Córdoba ha puesto a disposición del Ayuntamiento, además de afear 
intencionadamente el trabajo del secretario de Alcaldía al que tapan la cara para borrarlo de la imagen, 
cuando precisamente está descargando las cajas del camión”. En este sentido, Casanueva hace hincapié y 
recuerda que la Diputación es la administración más cercana y que representa a todos los municipios de la 
provincia, agradeciendo toda la colaboración que en estos momentos pueda llegar desde cualquier 
administración, “como ha demostrado la alcaldesa en sus redes sociales y públicamente”, por lo que a juicio 
de Casanueva, “no creemos que algo como esto deba ser utilizado y politizado de esta manera por el grupo 
socialista en el ayuntamiento, y menos aún en momentos como los que estamos viviendo actualmente, en los 
que todos debemos arrimar el hombro”. 

Por último, Casanueva indica que, “si alguien en todo este tiempo ha debido pedir perdón a los compañeros 
del PP y al pueblo, ha sido el señor Mármol”, ya que como concluye, “nosotros no se lo vamos a exigir 
porque ya el pueblo con sus votos lo ha colocado en su sitio”.


